



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	EZE B008
Prix	Prix NC

Eze

Appartement à vendre (06360)

Le "blue riviera" offre de lancement pour cette nouvelle réalisation à ezedomaine privé - vue mer - piscine découvrez "blue riviera", une réalisation exclusive niché à èze, entre nice et monaco, à seulement 10 minutes du village Médiéval emblématique de la Côte d'azur. Ce domaine privé d'exception offre une vue panoramique sur la mer et une superbe piscine. Emplacement privilégié : situé dans un environnement confidentiel et d'un calme absolu, la résidence sécurisée "blue riviera" représente un investissement idéal pour profiter de la beauté et de la sérénité de la Côte d'azur. À seulement 15 ...

The blue riviera introductory offer for this new development in eze private estate - sea view - swimming pool discover 'blue riviera', an exclusive development nestling in èze, between nice and monaco, just 10 minutes from the emblematic medieval village of the côte d'azur. This exceptional private estate boasts panoramic sea views and a superb swimming pool. Privileged location: situated in a confidential and absolutely peaceful setting, the secure 'blue riviera' residence is an ideal investment for enjoying the beauty and serenity of the côte d'azur. Just 15 minutes from monaco and 30 minutes ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr